

NOM :

Prénom :

Grade et date de prise de rang :

Armée / arme :

Date de naissance :

Nationalité :

**Grade, nom et visa de l'officier
français responsable de la
surveillance :**

**CONCOURS D'ADMISSION
A L'ECOLE D'ETAT-MAJOR DE LIBREVILLE.**

Cycle 2017 – 2018

Mercredi 12 avril 2017

ANGLAIS

Coefficient 1

Durée : 1 heure 30

Pièce fournie :

- 1 questionnaire (2 pages).

Aucune documentation électronique ou papier (dictionnaires, mémentos...) n'est autorisée.

.....
PARTIE RESERVEE AU CORRECTEUR.

Note

/ 20

NOM/PRENOM :

1. Version. (10 points)

Regionally Oriented National School

« Providing initial or advanced training for officials in infantry techniques which from the outset are able to be used in a multinational and joint staff environment » is the initial mission statement for the Infantry Application School (EAI) in Thiès in Senegal. This means helping to strengthen the operational skills of the African armed forces by focusing on their young officers with training cycles modelled after the French standards but adapted to the local operational realities. Its aim is to train young officers ready to engage in combat in theatres of operation. It intends to respond to the security threat affecting Africa in particular, but also Europe.

From Partenaires sécurité défense

Ecole nationale à vocation régionale

« Former ou perfectionner des cadres aux techniques de l'infanterie, aptes d'emblée à être engagés en opérations dans un environnement interarmes et multinational » telle est la lettre de mission de l'Ecole d'Application de l'Infanterie (EAI) de Thiès au Sénégal. Il s'agit donc de contribuer à renforcer les aptitudes opérationnelles des forces armées africaines en portant l'effort sur leurs jeunes officiers à travers des cycles de formation calqués sur les standards français mais adaptés aux réalités opérationnelles locales. Son objectif est de former des jeunes officiers prêts à s'engager au combat sur les théâtres d'opération. Elle entend ainsi répondre tout particulièrement à la menace sécuritaire qui touche le continent africain, mais également l'Europe.

Tiré de Partenaires sécurité défense

NOM/PRENOM :.....

2. Thème (10 points).

La Russie renforce l'activité de renseignement en Europe

Les agences européennes de contre-espionnage déclarent que la Russie mène une campagne d'espionnage sans précédent au sein de l'Union européenne. Dans le cadre de la dégradation des relations Russie-UE, les services de renseignement russes font de leur mieux pour désunir l'UE, promouvoir les intérêts de Moscou, influencer l'opinion publique européenne et recruter de nouveaux agents du Kremlin. Vladimir Poutine envoie maintenant beaucoup plus d'espions en Europe. Le président russe devrait se souvenir des «glorieux temps du KGB» quand il a lui-même espionné en Allemagne.

De nos jours, les titres des médias ressemblent à des chroniques de guerre froide illustrant la confrontation entre l'URSS et les démocraties occidentales. Moscou concentre de nouveau une grande armée sur les frontières orientales de l'UE et dirige ses avions et navires de guerre pour tester la qualité des mécanismes de défense de l'UE et, en même temps, tester la patience de l'Europe.

Russia reinforces intelligence activity in Europe

European counterintelligence agencies state that Russia carries on an unprecedented large-scale espionage campaign within the European Union. Under the existing Russia-EU relations deterioration, Russian intelligence services are doing their best to disunite the EU, to promote Moscow's interests, to influence European public opinion and to recruit new agents of the Kremlin. Vladimir Putin is now sending much more spies to Europe. Russian president should remember the "glorious KGB times" when he himself spied in Germany.

Nowadays headlines in media look like "Cold war" chronicles depicting confrontation between the USSR and Western democracies. Moscow is again concentrating a huge army on the EU eastern borders and directing its aircraft and warships to test the quality of EU defense mechanisms and, at the same time, to test Europe's patience.